14 Pieces

280 m?

Réf. 286V1400M
675 750 €

Lioux
Maison a vendre (84220)
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Luberon - Immobiliere de I'Olivier - Rare a la vente - située dans un joli
hameau, cette propriété s'inscrit dans la continuité architecturale
historigue du hameau. La bastide offre le charme d'une maison
bourgeoise avec son jardin attenant offrant une vue sur la magnifique
falaise, exposée au sud, elle bénéficie du calme du hameau. Des
travaux de remise au gout du jour seront a prévoir, mais I'ensemble
dégage une atmosphere sereine et calme. Les volumes typiques de
|'époque en font une valeur slre. En annexe les granges, ateliers offrent

également des atouts, mais restent a finir de rénover. ...

Luberon exclusive Immobiliere de I'Olivier - Rare for sale - In a charming
environment, real estate complex with several outbuildings on a large plot of over
4.2 hectares. Dominant panoramic view over the Luberon and its perched villages.
- Organized around a courtyard, old farmhouse and its outbuildings - Sheds, and
rabbit hutch on the property - Major restoration work to be planned. Calme
Lavender fields Fruit trees panoramic view Luberon and perched villages. Free of
rent stone house house with a view

IMMOBILIERE DE L'OLIVIER
49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT
Contacter I'agence
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